
 

  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
                                             

 
 
 

 

 

 

 

 

 
                                              

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

        
 連 絡 先 

       
 代表：前門真市議・戸田ひさよし 事務所：大阪府門真市新橋町 12-18-207
      電話；06-6907-7727 FAX；06-6907-7730    
 副代表； 大阪府箕面市議・中西ともこ 大阪府守口市議・三浦たけお 
           前兵庫県加古川市議・井筒たかお        

 連帯労組主導で、
３ヶ月に及ぶ関西
の「生コン一揆」が
勝利に向かう！ 

 郵便ニュースを３月以降出せてなかった事情については、同封の「ヒゲ-戸田通信」で戸田の事情をご斟酌下さい。

ただ、戸田が「社会資本政策研究会」の事務局長になり、生コン業界の実状をより深く知って同会の「FAX 通信」や

（この裏にその７号を印刷してます）当ネットのメーリングリストで、この画期的な闘いをお知らせしてきました。

▲「社会資本政策研究会 FAX通信」や議員ネットメールが届いていない方は、至急戸田まで連絡して下さい。 

戸田のメールアドレスは toda-jimu1@hige-toda.com です。 

■今回は「生コン一揆」の本質と展開が良く分かる生コン支部機関紙「くさり」を同封したのでご精読下さい。 

 また、ネットで「生コン スト」で検索すれば沢山の記事が出てきますので、ぜひご覧下さい。 

 当ネットも呼びかけ団体になり、多くの会員が呼びかけ人・賛同人に入ってくれましたが、全体の数量がまだ不足な

ので、さらなるご協力をお願いします。ストはまだ終わっていないし、終わったとしても弾圧の危険性は消えません。

社会的な支援の声で弾圧発動を抑制する必要があります。詳しくはブログ「関西生コン関連ストライキ支援・緊急共同

アッピール」http://blogs.yahoo.co.jp/strike_shien をご覧下さい。 

 連帯労組ほか２労組共同で出している「法令遵守を求めるニュース」で、違法行為を繰り返す企業とそれに甘い・癒

着している行政の実態を旺盛に告発し続けています。今回はそのほんの一部を資料同封しました。こういう鋭い告発ビ

ラがＨＰアップされていないのが残念ですが、当ネット会員には十分に情報が伝わるようにしていきたいと思います。

■また、同封した機関紙「くさり」９月号の４面「こんなことが許されて良いのか！？」に注目して下さい。 

 大震災を経て工事品質を向上させているはずの兵庫県で、「ナンセイ」という悪徳企業が違法品質生コンを公共工事

に使って県行政がそれを容認保護しているだけでなく、兵庫県警が違法品質生コンを使い続けるように行政と業界にあ

からさまに圧力をかけて問題解決を阻む、という驚くべき事が起こっています！  

 ゴミ収集を民間委託している会社がもの凄く悪徳で、しかも行政がそれを容認し放題、行政がワイロ漬けになってる

んじゃないか、と思えるような典型が大阪の豊中市での石原産業の問題。連帯労組の分会がそこで闘い続け、裁判・地

労委では連戦連勝。会員の木村議員が支援を続けています。同封の署名にぜひご協力下さい。 

 ネットでは戸田ＨＰの「ちょいマジ掲示板」記事、△他山の石：豊中の腐敗行政と違法常習企業＝石原産業（ゴミ収

集）の癒着問題を考える 10/5/29(土) http://www.hige-toda.com/x/c-board/c-board.cgi?cmd=one;no=5611;id=#5611

以下のツリーをご覧下さい。 

 当ネット大会での「在特会ら糾弾の特別決議」は大きな反響を呼び、各地への激励となりました。社会的批判の強ま

りの中で 4/7 戸田襲撃犯の１人が７月に逮捕、09 年の朝鮮学校襲撃の件で８月に４人逮捕、4/14 徳嶋教組襲撃の件で

７人逮捕、と権力側も「ザイトク回収」策に転じました。 ▲ところが！徳嶋教組襲撃の主犯でもある（なぜか逮捕さ

れてない）「おつる」＝中曽千鶴子が 10/7 公示の川西市議選に出馬表明しビラやブログを作って宣伝するという鉄面

皮！ ■川西は会員の北上市議（社民党）もいる所。☆北上市議の３期め当選と中曽の供託金没収落選を願います。
  

☆４月に群馬県桐生市議の庭山由紀さんが入会してくれました。 これで会員総数 49 人。庭山さんは 07 年統一地方選

で初当選。非常に旧い体質の議会なので懲罰など庭山バッシングが激しく続いていますが、それと闘い続けています。

■09 年政権交代直後の「東播２市議文書弾圧事件」の被害議員で当ネット元副代表の井奥高砂市議が辞職し、裁判で

公民権停止３年が確定。現副代表の井筒加古川市議は６月の市議選で落選、10 月から東京で家族と生活しながら神

戸地裁での裁判闘争に臨むという厳しい状況です。★１審最後の井筒救援署名にぜひご協力下さい！  


